

筑陽学園高等学校女子サッカー部 全国大会出場！

筑陽学園高等学校女子サッカー部が、1月3日(木)から開催の第27回全日本高等学校女子サッカー選手権大会への出場決定を、昨年12月6日(木)に市長へ報告しました。

創部わずか2年目での快挙であり、キャプテンの浅見汐音さんは「練習してきた成果を十分に発揮して、精一杯頑張ります」と力強く語りました。



太宰府キャンパスネットワーク会議 設立20周年記念 キャンパスフェスタ2018 開催

「太宰府キャンパスネットワーク会議」が主催する「キャンパスフェスタ2018」が、昨年12月9日(日)にいぎいき情報センターで開催されました。

同団体の設立20周年を記念した式典をはじめ、「太宰府の魅力再発見！」をテーマに、市内5大学の学生混合グループによる大学生リーダーフォーラムが行われました。さらに大学生によるステージ発表やワークショップのほか、今回は特別企画として市内高校も初出展し、活気溢れるイベントとなりました。



大学生リーダーフォーラム



茶道体験



ステージ発表

全国ジュニア・ラグビーフットボール大会出場！

太宰府少年ラグビークラブ所属の畑田桜子さんが、昨年12月29日(土)から開催される第24回全国ジュニア・ラグビーフットボール大会にU-15ジュニアラグビーの九州北部女子選抜として出場することが決定し、同月26日(水)に市長を表敬訪問しました。



畑田さんは現在、太宰府中学校3年生で、九州北部選抜チームのキャプテンを務めています。「北部九州の代表、そして太宰府の代表として、優勝目指して精一杯頑張ります」と、大会に向けての意気込みを力強く語りました。

太宰府少年武道会が見事県3位に

第1回福岡県スポーツ少年団柔道交流大会が昨年12月16日(日)に芦屋町武道館で開催され、県内の強豪チームが多数参加する中、本市代表の太宰府少年武道会が、見事第3位という結果を勝ち取りました。大将で出場した6年生の森島優太さんは「三位は悔しいけれど、来年は後輩たちが優勝してくれると思います」と力強く語ってくれました。



前列右から
川崎 竜誠(1年)
吉村 訊(2年)
田崎 颯真(3年)

後列右から (敬称略)
品田 ヴィゴ(4年)
金子 蒼太郎(5年)
森島 優太(6年)

俳句・短歌ポスト事業 25周年報告

本市では、市内に俳句・短歌ポストを設置し、観光客などに当地を詠んでいただいています。

ポスト設置から25周年を迎え、投函作品の選考などを行っている太宰府俳句会、太宰府短歌会の皆さんが市長にこれまでの歩みを報告されました。



一般社団法人日本善行会福岡県福岡支部の秋季善行表彰伝達



日本善行会の平成30年度秋季善行表彰式が、昨年11月24日(土)に東京で行われたことから、福岡支部では、昨年12月1日(土)にいぎいき情報センターで、秋季善行表彰伝達式が行われました。本市からの受賞は次のとおりです。

(敬称略)

事故防止等の貢献	国分自治区 代表 後藤 裕二
	朱雀地区登校見守り隊 代表 菊武 育穂
	太宰府手話の会 代表 樋口 軍時
公共生活への貢献	宮原 勝美、木場 敏男、井上 満、當時久保 百合子
環境美化	高瀬 昭登

福岡農業高校・カルビー(株)西日本事業本部共同開発 「ポテトチップス合格する梅 梅あんこ味」発売開始、前作の売り上げ一部寄付

本市提供の梅を原料とした、福岡農業高校(食品科学科梅研究班)とカルビー(株)西日本事業本部の共同制作による「ポテトチップス合格する梅」シリーズの第6弾、「梅あんこ味」が発売開始となり、昨年12月5日(水)、報告に来庁されました。

また、前年度に発売された「合格する梅」の売り上げの一部をカルビー(株)西日本事業本部から寄付いただきました。

「梅あんこ味」は、梅の酸っぱさとあんこのやさしい甘さが絶妙にマッチした逸品で、昨年12月10日(月)から一般発売が始まっており、本市のふるさと納税の返礼品としても提供されています。



梅研究班の皆さんがデザインしたパッケージ



まちのトピックス

西鉄太宰府駅が装い新たに

西鉄太宰府駅が27年ぶりに改装されたことに伴い、リニューアル完成記念式典が1月1日(火・祝)に同駅で行われました。

内外装は朱色を基調とし、ホームには太鼓橋を想起させる欄干が新設されるとともに、本市の花「うめ」をあしらった照明やベンチも配置されました。また、外観だけでなく、多言語表記の整備や駅前広場のバス停に屋根を設置するなど、駅機能の利便性も向上しています。



欄干



駅舎外観



うめの形のベンチ

平成31年筑紫野市・太宰府市合同消防出初式を開催



本市と筑紫野市合同の消防出初式が1月13日(日)、筑紫野市立筑山中学校で開催されました。

本市・筑紫野市の両消防団、筑紫野太宰府消防本部などが参加し、勇壮な分列行進や消防活動での功績や永年勤続に対する表彰、消防演習などが行われました。

消防演習では、両市消防団による演習、さらに消防本部と連携し来場した人たちは機敏な消火・救助活動を熱心に見ていました。

平成31年成人式 開催

1月13日(日)にプラム・カルコア太宰府で成人式が開催され、市内では707人(平成30年10月末現在)が新たに大人の仲間入りをしました。

当日は、記念式典と成人式実行委員によるお楽しみ抽選会が行われ、会場は旧友との再会を喜ぶ新成人の笑顔で溢れていました。

人生における大きな節目を迎えられた皆さんの今後のご活躍を期待いたします。



実行委員の皆さん



多くの新成人であふれる会場



新成人代表のことば
(上が赤司さん、下が山川さん)